



Paris Ouest Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

Studio

37 m²

Réf. 2628 B-54

580 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Neuilly-sur-Seine, boulevard Victor Hugo, ce studio de 37 m² situé au 5ème étage d'un bâtiment de standing, réinvente un art d'habiter alliant excellence, modernité et confort. A proximité des commerces, transports, écoles, Hôpital Américain, ce bien offre un cadre de vie paisible d'exception et une vie de quartier privilégiée. Signé d'une architecture d'inspiration art déco et plongée dans une verdure foisonnante et sublimé par un décorateur de renom, ce lieu de vie inspire sérénité et bien-être grâce aux prestations de grande qualité et aux services exclusivement réservés aux résidents. ...

In Neuilly-sur-Seine, boulevard Victor Hugo, this studio apartment of 37 sq. m located on the fifth floor of a luxury building, reinvents an art of living combining excellence, modernity and comfort. Close to shops, transport, schools, American Hospital, this property offers an exceptional peaceful living environment and a privileged neighborhood life. With an architecture inspired by art deco and immersed in lush greenery and enhanced by a renowned decorator, this place of life inspires serenity and well-being thanks to the high quality services and services exclusively reserved for ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

